



Ausflug nach Südtirol

Vom 16. bis 18. Oktober veranstaltete der FCS einen Wochenendausflug nach Südtirol ins Vinschgau. Es bestand die Möglichkeit zu Radeln zu Wandern oder nur ein Wochenende im traumhaften Vinschgau genießen.

22 Radler und 7 Fußgänger waren dabei.

3 Radlausflüge zu den berühmten Südtiroler Orten wurden unternommen. Dort wurden wir vom Reisebus von Hörmann Reisen abgeholt. Die Nichtradler fuhren mit dem Bus zu den jeweiligen Ausflugszielen.

Am Freitag gegen 16.30 Uhr erreichten wir den Reschensee. Direkt beim im Wasser stehenden Turm luden wir die Fahrräder aus. Schnee auf den Bergen und eisiger Wind waren unsere Begleiter auf der kurzen Radtour nach Burgeis ins Sporthotel Michael.

Samstag radelten wir vom Hotel zur Brauerei Forst in Algund kurz vor Meran.

Beim Mittagessen in Naturns trafen wir die Fußgänger. Die geplante Stadtführung in Patschins musste wegen Zeitmangel ausfallen. Nach 63 km radeln, bei schönem, aber kühlem Wetter erreichten wir die Brauerei zum Feierabendbier.

Sonntags startete die Radtour im Zentrum von Meran. Die Fußgänger konnten dort das wegen Corona verkleinerte Traubenfest genießen (warm und sonnig). Nach 50 km radeln entlang der Etsch trafen wir am Ziel in Neumarkt ein. Von dort ging's nach Hause.

Ein gelungener Ausflug: gutes Wetter, schöne Radwege, gutes Essen und immer genug zu Trinken.

Toni